

klopft am Sonntagmorgen eine schöne, herrliche, warme Frühlingssonne an die Fenster und lockt die hinter den Scheiben noch Schlafenden ins Freie. Und — siehe da — die meisten kleinen Mädchen und Knaben kommen an der Hand ihrer . . . Väter aus den Häusern! Gibt es etwas Reizenderes und Rührenderes als den Anblick der feinen — und auch weniger feinen — Herren und Männer mit ihren Sprösslingen auf dem Arm? Und die sachgemässen Gespräche, die diese glücklichen Väter miteinander führen! „Ich hätte doch lieber den Kinderwagen mitnehmen sollen,“ meint der eine, während ein zweiter für das Tragen



„Früh mensendieckt, was ein Meister werden will“

*Phot. F. Melbach*